

Opérateur de machine - équipe de jour

Lieu de travail: Bailey Metal Products Limited – Dorval, QC

Département: Production

Rend compte à: Directeur d'usine

À propos de Bailey

Fondé en 1950 par Sam Bailey, le Bailey Group of Companies (BGC) est une entreprise familiale canadienne reconnue comme un chef de file de l'industrie. Avec des sites de production en Ontario, au Québec, en Alberta et en Colombie-Britannique, le BGC a connu une croissance considérable au cours des 70 dernières années, produisant des produits laminés et fournissant des services de refendage de l'acier pour l'industrie de la construction commerciale et résidentielle. Notre personnel, nos produits et notre industrie sont notre fierté, tandis que l'innovation et nos clients sont au cœur de nos activités. Nos collaborateurs sont la clé de la réalisation de notre vision, qui est d'être les leaders de cette industrie. C'est pourquoi nous nous efforçons de créer un environnement de travail sûr et sain où les collaborateurs peuvent s'épanouir et se développer. Postulez dès maintenant pour cette opportunité passionnante!

Pourquoi rejoindre notre équipe?

- Rémunération compétitive sur le marché
- Ensemble complet d'avantages sociaux payés par l'employeur
- Programme de cotisation à un REER
- Programme de soutien à l'éducation
- Formation en cours d'emploi
- Programme d'orientation des employés
- Allocation d'équipement de protection individuelle

Résumé du poste

L'objectif principal est de faire fonctionner, d'ajuster et de mettre en place de manière autonome les lignes de production assignées tout en respectant les exigences en matière de production, de qualité et de sécurité.

Ce que vous ferez:

- Charger les bobines d'acier et de papier sur les dérouleurs à l'aide d'une grue.
- Serrer les sangles de déroulage et de coupe sur la bobine.
- Activer la machine à l'aide du panneau de commande en sélectionnant le type de commande
- Mettre en place et ajuster les rouleaux et effectuer des contrôles de qualité
- Rassembler les produits, les attacher en paquets, placer les paquets sur le wagon et appliquer l'identification du produit.
- Utiliser une grue et un chariot élévateur à fourche

Ce dont vous avez besoin:

- L'expérience des chariots élévateurs à fourche et des ponts roulants est souhaitée.
- Connaissance pratique des outils manuels tels que les cisailles à étain, les mètres à ruban et les pieds à coulisse.
- Bonne communication verbale en français et en anglais
- Volonté d'apprendre
- Capacité à travailler de manière indépendante

Conditions de travail:

- Capacité à travailler dans un environnement d'équipe au rythme rapide
- Capacité à soulever des produits pesant jusqu'à 50 livres
- Capacité à travailler en équipe
- Respecter toutes les politiques et procédures de sécurité

Pour en savoir plus sur nous, consultez le site <https://www.bmp-group.com/>. Pour postuler, envoyez votre CV à recruitment@bmp-group.com en indiquant le titre du poste dans la ligne d'objet. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Seules les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées. Nous sommes un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances et qui s'engage à fournir et à maintenir une main-d'œuvre juste, équitable et diversifiée. Tous les candidats qualifiés sont encouragés à postuler. Les candidats doivent informer les ressources humaines s'ils ont besoin d'un aménagement quelconque au cours du processus de recrutement.

Machine Operator – Day Shift

Location: Bailey Metal Products Limited – Dorval, QC

Department: Production

Reports to: Plant Manager

About Bailey

Founded in 1950 by Sam Bailey, The Bailey Group of Companies (BGC) is a family-owned and operated Canadian company recognized as an industry leader. With manufacturing locations in Ontario, Quebec, Alberta, and British Columbia, the BGC has grown tremendously over the

past 70+ years, producing roll-formed products and providing steel slitting services for the commercial and residential construction industry. Our people, products, and industry are our pride while innovation and our customers are at the core of our business. Our associates are the key to achieving our vision of being the leaders in this industry, which is why we work hard to create a safe and healthy work environment where associates can achieve growth and development. Apply now, for this exciting opportunity!

Why Join Our Team?

- Market competitive remuneration package
- Employer-paid comprehensive benefit package
- RRSP matching program
- Education support program
- On-the-job training
- Employee referral program
- Personal protective equipment allowance

Position Summary

The main purpose is to operate, adjust and set up assigned mill lines independently while meeting production, quality, and safety requirements.

What you'll do:

- Load steel and paper coil onto uncoilers using a crane
- Tighten the uncoiler and cut straps on the coil
- Activate machine using the control panel by selecting the order type
- Set up and adjust rolls and conduct quality inspection checks
- Gather products, strap into bundles, place bundles onto wagon, and apply product identification
- Operate a crane and forklift

What you'll need:

- Forklift and Overhead crane experience is preferred
- Working knowledge of hand tools such as tin snips, tape measures, and calipers
- Good verbal communication skills in French and English
- Willingness to learn
- Ability to work independently

Working Conditions:

- Ability to work in a fast paced team environment
- Ability to lift products weighing up to 50 pounds
- Able to work shift work
- Meet all safety policies and procedures

Learn more about us at <https://www.bmp-group.com/>. To apply, submit your resume to recruitment@bmp-group.com with the position title included in the subject line. We thank all applicants for their interest, only those selected for an interview will be contacted. We are an equal-opportunity employer committed to providing and maintaining a fair, equitable, and diverse workforce. All qualified candidates are encouraged to apply. Applicants should advise Human Resources if they require any type of accommodation during the recruitment process.